



## **“Valle de Elda” recibe el Contrabandista de Plata por sus casi 60 años informando**

20/03/2015



La comparsa de Contrabandistas celebró su gala en el Teatro Castelar el pasado sábado en un acto original bajo el título de "El Menú de las Fiestas", pues la gastronomía y la fiesta funcionaron como de hilo conductor de todo el guión, presentado por José Luis Beltrán.

En este acto la comparsa despidió a los cargos de 2014, dio la bienvenida a los actuales y entregó sus distinciones. Además, se pronunció el pregón festero, que este año estuvo a cargo del presidente de la Junta Central de Comparsas, Pedro García.

El semanario *Valle de Elda* recibió el Contrabandista de Plata por la información que viene ofreciendo desde hace casi seis décadas, entre ellas, la actualidad de las fiestas de Moros y Cristianos. La presidenta de la comparsa, Ana Hurtado, le entregó una placa a la directora del semanario, Susana Esteve, como reconocimiento a la labor de uno de los semanarios más antiguos de España, que lleva casi sesenta años informando de manera ininterrumpida.

La Insignia de Oro fue para el directivo de la comparsa, Camilo Pérez Ortega; el Tirador de Honor recayó en Isidro Juan Gallardo, miembro de la comparsa y actual embajador Cristiano. El premio a la mejor escuadra en las pasadas fiestas fue para "Flor de Azahar"; mientras que el mejor cabo fue Vicente Cabanes de la escuadra "Alegría"; y el nuevo premio a la mejor pareja de cabos recayó en Noemí Brotons y Manuel

Gabriel Vila, de la escuadra "Flores Arocha".

El Pregón que pronunció el marroquí Pedro García tuvo un gran componente afectivo, ya que contó numerosas vivencias en torno a su familia, pues su mujer y su hija pertenecen a esta comparsa. En algunos momentos se mostró emocionado y recibió el aplauso del público en varias ocasiones.

Otro momento emotivo de la noche tuvo lugar con la despedida de la Capitanía de 2014 compuesta por Carmen, Álvaro, Noelia y Rubén, pues cada uno de ellos pronunció unas sentidas palabras que recibieron la ovación de los asistentes. Por su parte, Adela, Juan, Gabriela y Víctor, los nuevos cargos de 2015, recogían entre aplausos la bandera de la comparsa con el corbatín de 2014 recién colocado.

Todo el acto fue animado y divertido, con vídeos e imágenes de la comparsa, pero lo que despertó las carcajadas del público fue la proyección final de un montaje en el que varios de los asistentes a la gala saludaban desde el *photocall* que se había instalado en el vestíbulo del teatro antes de entrar a la gala.

```
{ photocallery  
view=category|categoryid=62|limitstart=0|limitcount=0  
}
```



